

Ortmann gewinnt zwei Rennen

Hohenstein-Ernstthal (lgr)
Im Rahmen des zweiten Rennwochenendes der Formel 4, standen am vergangenen Wochenende insgesamt drei Rennen auf dem Programm. Dabei konnte der Barmer Mike David Ortmann die ersten beiden Läufe auf dem Sachsenring gewinnen und fuhr im dritten Lauf auf Position sieben.

Damit liegt er in der Gesamtwertung momentan auf Platz drei hinter Mick Schuhmacher und dem Australier Joey Mawson. Das nächste Rennwochenende findet vom 3. bis 5. Juni auf dem Lausitzring statt (Bericht folgt).